

Zeit für heiße Fahrer und kühle Rechner

Motorradversicherungen im Vergleich - Finanztest 03/2012
Für fünf ausgewählte Zweiräder jeweils die 15 günstigsten Angebote ermittelt Concordia dreimal unter den günstigsten Anbietern. Im Frühjahr kommen die Motorräder aus der Garage und ihre Fahrer in Schwung.

Motorradversicherungen im Vergleich – Finanztest 03/2012

Für fünf ausgewählte Zweiräder jeweils die 15 günstigsten Angebote ermittelt Concordia dreimal unter den günstigsten Anbietern

Im Frühjahr kommen die Motorräder aus der Garage und ihre Fahrer in Schwung. Doch auch heiße Biker müssen kühl rechnen und können so viel Geld sparen.

Die Zeitschrift Finanztest untersucht in ihrem aktuellen Heft Motorradversicherungen. Im Test waren Angebote von 58 Motorradversicherern in Deutschland. Ermittelt wurden die Jahresbeiträge für fünf Zweiräder in Haftpflicht und Teilkasko zum 1. Januar 2012 für jeweils einen Modellkunden und für einen mittleren Zulassungsbezirk. Dabei wurden für fünf ausgewählte Zweiräder die jeweils 15 günstigsten Angebote in Schadenfreiheitsklasse 1 ermittelt. Im Test ergaben sich erhebliche Preisunterschiede. Die Concordia ist als Serviceversicherer neben Direkt- und Internetanbietern gleich dreimal unter den günstigsten Versicherern zu finden.

Dabei gibt es viel für´s Geld: So bietet die Concordia schon ab 7 schadenfreien Jahren eine Haftpflichtversicherung mit einem Beitragssatz von nur noch 25 Prozent. Sind alle Fahrer des Motorrads 25 Jahre oder älter, gilt der günstige Concordia-Tarif „25plus“ beziehungsweise ab 30 Jahre der Tarif „30plus“. Wer einmal eine längere Pause machen möchte: Bis zu sieben Jahre kann der Versicherungsschutz unterbrochen sein, ohne dass sich die Schadenfreiheits-Klasse ändert. Wer mehrere Kfz-Verträge bei der Concordia hat, zum Beispiel einen für den Pkw und einen für das Motorrad, kann die Schadenfreiheits-Klassen tauschen und so die Beiträge optimieren.

Mit dem Concordia-Rabattschutz kann trotz eines Schadenfalles der Schadenfreiheitsrabatt geschützt werden. Bei einem weiteren „Gefährt“, sei es Zweit-Bike oder Auto, lassen sich bei einem Motorrad bis zu 50 Prozent sparen. Und wer ein bei der Concordia versichertes Moped 12 Monate unfallfrei gefahren ist und erstmalig ein Motorrad versichern möchte, kann sich gleich über die Schadenfreiheitsklasse 1/2 freuen.

Im eigenen Interesse sollten sich Biker ihre Fahrsicherheit erst wieder antrainieren. „Die mentale Fitness ist mindestens genauso wichtig wie die gefettete Antriebskette nach der Winterpause“, so Michael Vieregge von den Concordia Versicherungen. Mentale Fitness ist aber nicht nur beim Motorrad angesagt, sondern auch bei der Wahl der Versicherung. „Kühle Rechner schonen nicht nur ihre Maschinen, sondern auch ihr Konto“, sagt Vieregge.

Kontakt:

Michael Vieregge

- Leiter Stab / Kommunikation -

Tel.: 0511 / 5701 - 1870

Fax: 0511 / 5701 - 71870

E-Mail: michael.vieregge@concordia.de

Concordia Versicherungsgesellschaft a.G.

Karl - Wiechert - Allee 55
30625 Hannover
Webseite: www.concordia.de

